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Zur Sitzung am Gremium 

03.06.2008 Schulausschuss 

18.06.2008 Hauptausschuss 

23.06.2008 Rat der Stadt Wuppertal 
 

Zügigkeit an Gesamtschulen 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Engelmann, 
 
die Ratsfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN beantragt, der Schulausschuss und der Rat der 
Stadt Wuppertal möge folgenden Beschluss fassen:  
 
1.  Die Zügigkeit der Gesamtschulen Langerfeld und Vohwinkel wird um jeweils einen 

Zug erhöht. 
 
2.  Das Raumprogramm der Schulen wird hierzu angepasst. Das GMW erarbeitet 

entsprechende Vorschläge, die den betreffenden Gremien in der nächsten Sitzung 
vorgestellt werden. 

 
Begründung:  

In seiner Sitzung am 10.03.2008 hat der Rat der Stadt Wuppertal einen Beschluss zur 
Gründung einer sechsten Gesamtschule gefasst. Die in den letzten Wochen öffentlich 
gewordenen Aussagen des Staatssekretärs im Schulministerium lassen allerdings Zweifel an 
der Umsetzung dieses Vorhabens entstehen. Trotz der weiterhin vorhandenen Zielsetzung, 
das Angebot an Plätzen in den Gesamtschulen langfristig der Nachfrage anzupassen, 
müssen nun auch kurzfristig entsprechende Maßnahmen ergriffen werden. Hierzu ist es 
sinnvoll, das bestehende Angebot und die vorhandenen Standorte zu stärken, indem dort die 
Plätze ausgeweitet werden, wo die Sechszügigkeit noch nicht erreicht ist.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Marc Schulz       Gerta Siller 
Stadtverordneter      Fraktionssprecherin 
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